
 
Die Anfrage an das Land zwecks landesweiter gemeinsamer Beschaffung von Feuerwehrfahr-
zeugen wurde bis dato nicht beantwortet. Eine nochmalige Anfrage wurde versendet. 
 
Kenntnisnahme 


